

ABSTRAK

ANALISIS PENGELOLAAN DANA DESA DI DESA NONBAUN KECAMATAN FATULEU TENGAH KABUPATEN KUPANG DI MASA PANDEMI COVID-19

Marsel Resilva Tamelab

17413834

Universitas Kristen Artha Wacana

Kupang

2023

Dana Desa merupakan dana yang bersumber dari APBN yang di peruntukan bagi desa yang di transfer melalui APBD kabupaten/kota dan digunakan untuk membiayai penyelenggaraan pemerintah, pelaksanaan , pembangunan, pembinaan, kemasyarakatan dan pemberdayaan masyarakat. Dana desa di tujukan untuk membangun desa dan mengurangi ketimpangan yang sudah ada sesuai dengan keunggulan dana desa.

Penelitian yang dilakukan oleh penulis secara umum bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimana pengelolaan dana desa yang ada di Desa Nonbaun Kecamatan Fatuleu Tengah Kabupaten Kupang dimasa pandemi covid-19 meliputi (1) penggunaan dana desa untuk pencegahan dan penanganan covid-19, (2) padat karya tunai desa, (3) bantuan langsung tunai desa, untuk mencapai tujuan tersebut dengan menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif. Jumlah dana desa yang terlihat dalam dokumen dana desa tahun 2021, data jumlah relawan covid-19 desa, data jumlah anggaran pencegahan covid-19 di desa yang bersumber dari dinas pemberdayaan masyarakat desa (DPMD). Data di analisis menggunakan metode deskriptif.

Hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis menunjukkan penggunaan dana desa untuk pencegahan covid di desa nonbaun sebesar Rp 93.944.000, penggunaan dana desa untuk padat karya tunai desa sebesar Rp 453.604.000, dan penggunaan dana desa untuk bantuan langsung tunai desa sebesar Rp 655.200.000 mampu mengkomordir sebanyak 182 orang penerima bantuan terhitung sejak April-Desember 2021.

Dalam pengelolaan dana desa di masa pandemi covid-19 memiliki perbedaan dengan pengelolaan dana desa yang ada pada tahun sebelumnya, pengelolaan dana desa di masa pandemi covid-19 ini ada perencanaan yang tidak berjalan sebagaimana mestinya karena anggaran dana yang telah disiapkan untuk infrastruktur harus dialihkan untuk bantuan kepada masyarakat.

Kata kunci: Dana Desa, Covid-19, Padat Karya Tunai, Bantuan Langsung Tunai